

SANTA MARTA DE TORMES



El concejal del área, Jesús Hernández, (izqda.) con los nuevos voluntarios de Protección Civil. | ENE

El Ayuntamiento afianza la labor de Protección Civil con la renovación de sus instalaciones

Ocho jóvenes se incorporan como nuevos voluntarios de la agrupación, que cuenta con un reglamento que regula el servicio

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta refuerza el servicio de Protección Civil en el municipio con el fin avalar el respaldo y la confianza que los ciudadanos depositan en la agrupación. Por ello, mantiene su compromiso con este servicio ya consolidado, al que destina una partida presupuestaria específica que en esta legislatura ha triplicado su importe, "en una clara apuesta por facilitar su labor a los jóvenes voluntarios, que desinteresadamente invierten su tiempo en prestar ayuda a los demás", afirma el concejal del área, Jesús Hernández. "Una responsabilidad y un deber muy importante", insiste, siempre en coordinación con la Policía Local.

LOS DATOS

Plantilla

La Agrupación de Protección Civil cuenta actualmente con 26 voluntarios y desde este servicio se anima "a las personas interesadas en apuntarse y participar en las labores voluntarias que se desempeñan".

Reglamento

La nueva promoción de voluntarios ha comenzado su andadura y se suma a los cuatro que se incorporaron el pasado mes de noviembre, después de la aprobación hace un año del reglamento municipal que regula el funcionamiento del servicio.

En este sentido, el Consistorio ha realizado una renovación integral de las instalaciones de la sede de la agrupación, con nuevas estancias y la reorganización del espacio, además de la adquisición de nuevo material.

Un impulso que hace que la agrupación tenga cada vez más repercusión y los jóvenes decidan dedicar su tiempo libre sin remuneración económica a esta labor. De ahí que el grupo haya aumentado con la incorporación de ocho jóvenes a los que se les han entregado las hombreras con el escudo del municipio, acreditación del Ayuntamiento como integrantes de Protección Civil, además del carnet de identificación como personal de emergencias de la Junta.

ALDEATEJADA



Gran participación en el microteatro. Los vecinos de Aldeatejada llenaron los tres escenarios en los que se desarrollaron de forma simultánea las representaciones de las tres sesiones de microteatro en las que se destacó el papel de la mujer en diferentes situaciones y ámbitos de la sociedad. | ENE

CABRERIZOS



Sesión de animación a la lectura para bebés. Los más pequeños de Cabrerizos de seis meses a tres años disfrutaron con la actividad de animación a la lectura a cargo de Carrioca, que escenificó la historia "Tris Tras", adaptada al nivel y aprendizaje de los niños. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA

El plazo para la elección del cartel y el lema de las fiestas de San Marcos finaliza el 23

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha convocado el concurso del cartel y del eslogan de las próximas fiestas patronales en honor a San Marcos, que se celebran el próximo mes de abril. Los mayores de 10 años interesados en presentar sus diseños para el cartel y entregar sus frases tienen de plazo hasta el próximo viernes día 23. El dibujo ganador será el cartel de las fiestas y la portada del programa de este año, al igual que el lema elegido, que lucirá impreso en las pañoletas festivas que reparte el Consistorio entre los vecinos. Las obras serán valoradas por un jurado, que será el encargado de determinar la obra ganadora en cada categoría, que pasará a ser de propiedad municipal. | ENE

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo